



Comunicado 246
Ciudad de México, 9 de diciembre de 2021

Premia IPN a ganadores del XI Concurso Nacional de Fotografía sobre Derechos Humanos

- El director general del IPN, Arturo Reyes Sandoval, entregó reconocimientos a los triunfadores del certamen, en el cual participaron 670 jóvenes de todo el país
- La secretaria de Educación Pública, Delfina Gómez Álvarez, ha sostenido que el sector educativo impulsa una educación inscrita en el ámbito de los derechos humanos
- Es necesario que desde edades tempranas se inculquen los principios fundamentales de los derechos humanos: Reyes Sandoval

Al premiar a los ganadores de los primeros lugares del XI Concurso Nacional de Fotografía sobre Derechos Humanos, el director general del Instituto Politécnico Nacional, Arturo Reyes Sandoval, ratificó que el IPN reforzará todas las acciones institucionales que fortalezcan, en cada uno de los integrantes de la comunidad politécnica, el respeto, la honestidad, la integridad, la responsabilidad sustentable, la solidaridad, la cultura de paz y el respeto a los derechos humanos.

La secretaria de Educación Pública, Delfina Gómez Álvarez, ha sostenido en diversos foros que al sector educativo le atañe impulsar una educación inscrita en el ámbito de los derechos humanos, motivo por el cual las instituciones educativas promueven contenidos desde el enfoque de los derechos humanos y el respeto a la diversidad.

Al reconocer a los triunfadores del este certamen, cuyas imágenes conforman una exposición ubicada en las instalaciones de la Biblioteca Nacional de Ciencia y Tecnología "Victor Bravo Ahuja", en la Unidad Profesional "Adolfo López Mateos", Reyes Sandoval enfatizó que es necesario que desde edades tempranas se inculquen los principios de justicia, bienestar e igualdad, que





son parte fundamental de los derechos humanos, para que en el futuro los puedan promover y compartir con su padres y otras personas.

En el IPN, indicó, a través del XI Concurso Nacional de Fotografía sobre los Derechos Humanos, refrendamos nuestra filosofía de compromiso social, la cual se sustenta en los valores fundamentales que orientan la formación y el quehacer de la comunidad politécnica, y determina nuestra cultura institucional de respeto, inclusión, igualdad, paz, así como de compromiso con la sustentabilidad y los derechos humanos. "Nos complace saber que este concurso se ha posicionado como un referente importante en la promoción de los derechos humanos en la Ciudad de México y en el país", añadió.

Informó que en esta edición del concurso (organizado por la Comisión Nacional de los Derechos Humanos, el Instituto Mexicano de la Juventud, la Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México, el Instituto de la Juventud de la Ciudad de México y el IPN), se recibieron trabajos de 670 jóvenes desde los 12 hasta los 29 años, provenientes de todos los estados del país.

Reyes Sandoval aseveró: Sirva este evento para conmemorar el Día Internacional de los Derechos Humanos y suscitar la reflexión sobre responsabilidad que todas y todos tenemos para salvaguardar la dignidad humana en una época de crisis, como la que actualmente atravesamos. Reconoció el trabajo de la Defensoría de los Derechos Politécnicos en la organización de este certamen: Su esfuerzo hace patente nuestro compromiso con la promoción de una cultura institucional de respeto a los Derechos Humanos, así como con la difusión del arte y la cultura en la comunidad politécnica y en la sociedad.

La defensora de los Derechos Politécnicos, Ruth Sarabia Pinto, sostuvo que las fotografías elaboradas por los jóvenes cumplen con el objetivo principal de reflejar la situación que se ha presentado en relación a la emergencia sanitaria derivada del COVID-19, así como su afectación en el goce y ejercicio de los derechos humanos, en particular, los relacionados con los derechos económicos, sociales, culturales y ambientales, referidos en la Declaración Universal de Derechos Humanos.

A la ceremonia asistieron el encargado del despacho de la Dirección de Bienestar y Estímulos a la Juventud del Instituto Mexicano de la Juventud, Fidel Kalax Ruíz Burguete; la directora general jurídica de la Comisión de





EDUCACIÓN
SECRETARÍA DE EDUCACIÓN PÚBLICA



CENTENARIO
SECRETARÍA DE EDUCACIÓN PÚBLICA 1921 | 2021



Instituto Politécnico Nacional
"La Técnica al Servicio de la Patria"

Derechos Humanos de la Ciudad de México, Yolanda Ramírez Hernández, y el encargado de despacho de la Secretaría Técnica del Consejo Consultivo de la Comisión Nacional de Derechos Humanos, Marco Alejandro Hernández Legaspi, quienes expresaron su beneplácito por la participación de cientos de jóvenes de todo el país en este certamen.

Unidad Profesional Adolfo López Mateos, Edificio de la Dirección General
Av. Luis Enrique Erro S/N, Zacatenco, Alcaldía Gustavo A. Madero, C.P. 07738, Ciudad de México
Conmutador: 01 (55) 57 29 60 00 exts. 50041 y 50016 www.ipn.mx

